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クラブフォーラム～クラブ奉仕～
○クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員会委員長　山　下　浩　一
　ロータリーは奉仕の会です。対外的には四大奉仕の「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少
年奉仕」があります。本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムです。会員
増強部門から入江委員長、プログラムの岡本委員長、親睦活動部門から西岡委員長、家族部会の
福元委員長、出席部会の笠原委員長、会報部会の楠委員長に、活動方針をお話して頂く予定です。
なお、時間的に余裕があればロータリー情報の岩本委員長、友好クラブの川西委員長にもお話頂け
たらと思っています。各委員長さんの方針に従った方向で1年間運営する予定です。
○会員増強委員会 会員増強委員会委員長　入　江　直　人
・ 今年度スタート時は会員数51名、現在２名の新会員を迎えることができ53名となる。
・ ２年後の30周年に会員数60名を目標とし、各会員に協力を頂く。
・ コミュニケーション不足にならないよう努め、会員退会の防止に努める。
・ 例会、家族例会、夜間例会を充実させ、欠席者を減らし、さらには退会者防止に努める。
・ 各同好会を積極的にアピールし、勧誘を行う。
○プログラム委員会 プログラム委員会委員長　岡　本　和　夫
　例会を充実したものにするには、例会後半のプログラムの企画・運営は重要であります。今年度、竹本
会長はスローガンとして「直き・諒・多聞を友とし、クラブに友愛を」を掲げておられます。その多聞に主眼
をおき、他の関係する委員会と連携しながら、例会後半のプログラムの充実に努めていこうと考えており
ます。今年度は42回の例会があります。具体的には、月間のテーマを念頭に、タイムリーでかつ健康、経
済、地域の活性化などを話題とした外部卓話を11回、内部卓話を５回、イニシエーションスピーチを２回予
定しています。また、30周年を控え、クラブの活性化や会員増強を図る観点から、関連したクラブフォーラムを３～４回予定していま
す。会員の皆さんの意見を広く聞く場を設け、活発な意見交換ができればと考えております。ご協力のほどよろしくお願いします。
　月末までに次の月の３ないし４回の例会プログラムを会員の皆さんに知っていただこうと、入り口のレターボックスのところに案内
をしております。
○親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　西　岡　貞　則
・今年度の夜間例会は６回あり、特にクリスマス家族例会は料理など充実して会員及び家族皆様に
喜んでもらえるように企画をいたします。
・家族親睦旅行は５月の予定で考えております。皆様の多数の出席をお待ちしております。

○家族部会 家族部会委員長　福　元　裕　之
【運営方針】
　ロータリー活動にご協力、支えていただいているご家族の皆様の幸せを第一に考えて、会員同士、
家族同士がより親睦を深めていける行事運営を推進する。
【活動計画】
⒈ 親睦活動委員会の企画・活動に連携協力する。
⒉ クリスマス例会・家族親睦旅行に参加して良かったと思える活動をします。
⒊ 奉仕活動などにもご家族が参加しやすいように企画します。
○出席部会 出席部会委員長　笠　原　英　司
【運営方針】
　ロータリークラブの活動は、例会出席が基本です。例会は、各会員の親交を深めるとともに、奉仕の
精神を高める場所でもあります。全会員が出席の重要性を再確認し90%以上の出席率を目指します。
【実施計画】
⒈ 欠席した会員には、例会後14日以内にメークアップを要請する。
⒉　メークアップは他クラブの運営や活動を学ぶ有意義なものと捉え、他クラプの会員と親睦を深める良い機会との認識をしていただく。
⒊ 新入会員が出席しやすいように全会員が配慮する。
4. 欠席の多い会員には諸事情を考慮しつつ、仲間として声掛けを行なう。
5. 各会員が有意義な例会と思えるように関係委員会と連携を図る。
6. 100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。
【MEMO】
　実施計画の中で特に私は、⑤の各会員が有意義な例会で参加したいと思っていただけるような素敵な例会を作るために関
係委員会と連携を図って参りたいと思います。

○会報部会 会報部会委員長　楠　　　慎　平
　会報部会では「クラブ会報（週報）」「雑誌」「広報」の３項目を通じ、当クラブ会員の相互理解及び
外部へロータリークラブの魅力や活動記録を周知することを目的とします。先ず「週報」に付きまして
は、皆様ご承知の通り「例会の記録・委員会及び同好会活動の報告・会員からの投稿、告知」などが
構成要素となります。特に会員有志による投稿、告知は話題性や意外性を含み四つのテストにもあり
ます「好意と友情を深める」事に寄与するのではないかと思います。次に「雑誌」につきましては、会員
に対して定期に配布される「ロータリーの友」「ガバナー月信」の記事を紙面の都合に依りますが、週報に掲載する様努めたいと
思います。最後に「広報」の具体的な方策としては、先ずはホームページの活用ではないかと思います。当クラブのホームペー
ジでは「クラブ活動計画」「活動記録」をはじめ「週報」「ガバナー月信」のバックナンバーなどの様 な々情報が、どなたでも閲覧可
能となっております事をあらためてご報告いたします。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除　１名）　出席者数　43名　　欠席者数　10名
出席率　81.13％　　前々回訂正　90.38％　　　　
欠席者　福元，加戸，児島，松村，森本，大饗，洲脇，丹治，槌田，山田

ゲ　ス　ト　
（竹本会長 就任御祝） 2006～2007年度 県南18RC幹事
岡山RC会長 木村 容治  様
岡山南RC会長 大岩 道典  様
岡山西RC  ガバナー補佐 大森　 茂  様
元岡山西南RC 森　 英文  様
岡山備南RC 坂川 陽子  様
元岡山中央RC 小野    隆  様
岡山丸の内RC 森本 研治  様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　本日あわただしい時間の中、五島紳一郎様のオリエンテーションを行いました。どうぞ五島さんロータ
リーライフを楽しんで下さい。お誘いいただいた川西会員、横山会員有難うございました。
　今月8月は会員増強・新クラブ結成推進月間でございます。持続可能なクラブ作りには会員増強は
不可欠です。どうぞ会員全員で常に心がけ、会員増強に努めていただきたいと思います。どうぞ
宜しくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 7月30日㈪の「旧ひな壇慰労夜間例会」には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
③ ロータリーの友8月号、ロータリーカードについての参考資料、ガバナー月信Vol.13、Vol.2を配付し
ております。

④ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第2回理事役員会」を
開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS８月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ インターアクト地区大会会場でのロータリアンの募金¥44,650につきまして理大の
是沢先生にお預けいたしました。インターアクトの募金と合わせて、倉敷市社会福
祉協議会に寄付をされるとの事です。

⑦ 岩本会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございます。会長よりお祝い
をお渡しいたします。

⑧ ガバナー事務所、地区R財団事務所、6RC事務所のお盆休みは、8月13日㈪～15日㈬となっております。
新入会員入会式 　　
■新入会員プロフィール
・氏名（ふりがな）　五島紳一郎（ごとう　しんいちろう）
・推薦者　　川西熊雄会員　　横山俊彦会員
・生年月日　昭和24年10月17日
・勤務先　　医療法人 五島眼科クリニック　理事長
・職業分類　眼科医

S . A . A .  　 　　　
司星会の皆様 : 竹本会長の時の同期幹事が7名来会させて頂きました。
竹本会長 : ・2006～2007年度、同期幹事の木村容治様、大岩道典様、大森茂様、森英文様、坂川陽子様、小野隆様、

森本研治様、例会ご訪問いただきありがとうございます。
・五島紳一郎様、ご入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。ロータリーライフを楽しみながら奉
仕活動頑張りましょう！！
・旧ひな壇慰労会では西岡さん、仲田さんお世話になりました。川西さんありがとうございました。
・7月23日例会をお休みさせて頂きました事申し訳なく思っています。
・7月28日インターアクト地区大会へ参加の日笠常信さんをはじめ皆様お疲れ様でした。2日間の予定で1年
前から準備をして参りましたが、台風の為、安全を考慮して1日だけに凝縮しての開催になりました。少々
残念とも思いましたが良き判断が出来たと思っています。とにかく皆様お疲れ様でした。

仲田幹事 : 旧ひな壇慰労夜間例会に参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会では大変お世話になりありがとうございました。一年後も慰労していただける

ように、クラブ運営に貢献してまいります。
西岡会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会多数参加ありがとうございました。
藤木会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会に出席出来ず申し訳ありませんでした。
小松原会員 : ・ガバナー補佐大森様はじめ竹本会長の同期幹事司星会の皆様ようこそお越し下さいました。今後とも

よろしくご指導賜りますようお願い致します。
・五島先生ご入会ありがとうございます。

平松会員 : 小野会長をはじめ司星会の皆様には日頃のご指導に心から感謝申しあげます。本日はありがとうございました。
山下会員 : ・五島会員、再入会おめでとうございます。

・今日は8月6日広島被爆の日です。私の母も被爆者でした。ご冥福をお祈りします。
・木村会長メークアップ有難うございます。

入江会員 : 五島様、入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しております。
日笠（常）会員 : 7月28日、29日の二日の予定のところが、7月28日の1日となりましたが、第42回インターアクト地区大会が

何とか終了しました。ご協力を頂いた会員に厚く感謝申し上げます。
氏房会員 : 7月28日（土）山陽ハイツでのインターアクト地区大会参加の皆様お疲れ様でした。参加出来なく協力出来

ませんでしたのでスマイルします。
  原  会員 : 日笠（伸）さん、川本さん先日は県施策のヒアリングにお時間をいただきありがとうございました。またフォ

ローアップでお邪魔すると思いますがよろしくお願いします。
末吉会員 : 先日のインターアクト地区大会お疲れ様でした。
小菅会員 : 甲子園大会に向けて野球同好会の試合日程がたくさん入っています。皆様の参加と応援をよろしくお願

いします。
西山会員 : 毎日猛暑が続いています。昨日うらじゃ祭のテレビ放映をみていましたら、当クラブの樋口会員がパワフル

に踊り子で参加されていたのを拝見しました。お疲れ様でした。
横山会員 : 今回の津高地区での水害では、復旧にあたりたくさんの方が応援にかけつけて下さりありがとうございました。特に

医療コンピューターや調剤機具の復旧では夜遅くまで頑張って下さった仲田幹事には厚くお礼申し上げます。
岡本（浩）会員 : 岩本会員の御子息の結婚を祝しスマイルします。肩の荷が少しおりましたネ。
岩本会員 : 昨日は二男の結婚式があり、クラブより御丁寧な祝電をいただきありがとうございました。大岩社長、岡本

浩三会員には大変お世話になりました。ありがとうございました。
久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。月が変わってしまいましたがスマイルします。
樋口会員 : 行きがけにオカマをほられました。でも例会に出席します。
    21件 81,000円（累計 278,417円）

誕生日ショートスピーチ 　　仲　田　錠　二　会員

　

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　9月8日18時から倉敷運動公園野球場にて高松西ロータリークラブとの交流試合を予
定しております。試合後には懇親会も予定しておりますので皆様のご参加をお願い申
し上げます。

　

　

８月20日
内部卓話
① 「日本に来て良かった」
米山奨学生 
グエン アイン トゥアン 様

② 米山奨学生カウンセラー 
鴨井 利典  会員

８月27日
クラブフォーラム 
「会員増強・退会防止」
会員増強委員会委員長

入江　直人　会員



クラブフォーラム～クラブ奉仕～
○クラブ奉仕委員会 クラブ奉仕委員会委員長　山　下　浩　一
　ロータリーは奉仕の会です。対外的には四大奉仕の「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少
年奉仕」があります。本日は会員相互の信頼と友情を育む「クラブ奉仕」のクラブフォーラムです。会員
増強部門から入江委員長、プログラムの岡本委員長、親睦活動部門から西岡委員長、家族部会の
福元委員長、出席部会の笠原委員長、会報部会の楠委員長に、活動方針をお話して頂く予定です。
なお、時間的に余裕があればロータリー情報の岩本委員長、友好クラブの川西委員長にもお話頂け
たらと思っています。各委員長さんの方針に従った方向で1年間運営する予定です。
○会員増強委員会 会員増強委員会委員長　入　江　直　人
・ 今年度スタート時は会員数51名、現在２名の新会員を迎えることができ53名となる。
・ ２年後の30周年に会員数60名を目標とし、各会員に協力を頂く。
・ コミュニケーション不足にならないよう努め、会員退会の防止に努める。
・ 例会、家族例会、夜間例会を充実させ、欠席者を減らし、さらには退会者防止に努める。
・ 各同好会を積極的にアピールし、勧誘を行う。
○プログラム委員会 プログラム委員会委員長　岡　本　和　夫
　例会を充実したものにするには、例会後半のプログラムの企画・運営は重要であります。今年度、竹本
会長はスローガンとして「直き・諒・多聞を友とし、クラブに友愛を」を掲げておられます。その多聞に主眼
をおき、他の関係する委員会と連携しながら、例会後半のプログラムの充実に努めていこうと考えており
ます。今年度は42回の例会があります。具体的には、月間のテーマを念頭に、タイムリーでかつ健康、経
済、地域の活性化などを話題とした外部卓話を11回、内部卓話を５回、イニシエーションスピーチを２回予
定しています。また、30周年を控え、クラブの活性化や会員増強を図る観点から、関連したクラブフォーラムを３～４回予定していま
す。会員の皆さんの意見を広く聞く場を設け、活発な意見交換ができればと考えております。ご協力のほどよろしくお願いします。
　月末までに次の月の３ないし４回の例会プログラムを会員の皆さんに知っていただこうと、入り口のレターボックスのところに案内
をしております。
○親睦活動委員会 親睦活動委員会委員長　西　岡　貞　則
・今年度の夜間例会は６回あり、特にクリスマス家族例会は料理など充実して会員及び家族皆様に
喜んでもらえるように企画をいたします。
・家族親睦旅行は５月の予定で考えております。皆様の多数の出席をお待ちしております。

○家族部会 家族部会委員長　福　元　裕　之
【運営方針】
　ロータリー活動にご協力、支えていただいているご家族の皆様の幸せを第一に考えて、会員同士、
家族同士がより親睦を深めていける行事運営を推進する。
【活動計画】
⒈ 親睦活動委員会の企画・活動に連携協力する。
⒉ クリスマス例会・家族親睦旅行に参加して良かったと思える活動をします。
⒊ 奉仕活動などにもご家族が参加しやすいように企画します。
○出席部会 出席部会委員長　笠　原　英　司
【運営方針】
　ロータリークラブの活動は、例会出席が基本です。例会は、各会員の親交を深めるとともに、奉仕の
精神を高める場所でもあります。全会員が出席の重要性を再確認し90%以上の出席率を目指します。
【実施計画】
⒈ 欠席した会員には、例会後14日以内にメークアップを要請する。
⒉　メークアップは他クラブの運営や活動を学ぶ有意義なものと捉え、他クラプの会員と親睦を深める良い機会との認識をしていただく。
⒊ 新入会員が出席しやすいように全会員が配慮する。
4. 欠席の多い会員には諸事情を考慮しつつ、仲間として声掛けを行なう。
5. 各会員が有意義な例会と思えるように関係委員会と連携を図る。
6. 100%出席の模範的な会員を表彰し、会員の出席意識の向上を図る。
【MEMO】
　実施計画の中で特に私は、⑤の各会員が有意義な例会で参加したいと思っていただけるような素敵な例会を作るために関
係委員会と連携を図って参りたいと思います。

○会報部会 会報部会委員長　楠　　　慎　平
　会報部会では「クラブ会報（週報）」「雑誌」「広報」の３項目を通じ、当クラブ会員の相互理解及び
外部へロータリークラブの魅力や活動記録を周知することを目的とします。先ず「週報」に付きまして
は、皆様ご承知の通り「例会の記録・委員会及び同好会活動の報告・会員からの投稿、告知」などが
構成要素となります。特に会員有志による投稿、告知は話題性や意外性を含み四つのテストにもあり
ます「好意と友情を深める」事に寄与するのではないかと思います。次に「雑誌」につきましては、会員
に対して定期に配布される「ロータリーの友」「ガバナー月信」の記事を紙面の都合に依りますが、週報に掲載する様努めたいと
思います。最後に「広報」の具体的な方策としては、先ずはホームページの活用ではないかと思います。当クラブのホームペー
ジでは「クラブ活動計画」「活動記録」をはじめ「週報」「ガバナー月信」のバックナンバーなどの様 な々情報が、どなたでも閲覧可
能となっております事をあらためてご報告いたします。

出席の状況　
会員数　53名（内出席免除　１名）　出席者数　43名　　欠席者数　10名
出席率　81.13％　　前々回訂正　90.38％　　　　
欠席者　福元，加戸，児島，松村，森本，大饗，洲脇，丹治，槌田，山田

ゲ　ス　ト　
（竹本会長 就任御祝） 2006～2007年度 県南18RC幹事
岡山RC会長 木村 容治  様
岡山南RC会長 大岩 道典  様
岡山西RC  ガバナー補佐 大森　 茂  様
元岡山西南RC 森　 英文  様
岡山備南RC 坂川 陽子  様
元岡山中央RC 小野    隆  様
岡山丸の内RC 森本 研治  様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　本日あわただしい時間の中、五島紳一郎様のオリエンテーションを行いました。どうぞ五島さんロータ
リーライフを楽しんで下さい。お誘いいただいた川西会員、横山会員有難うございました。
　今月8月は会員増強・新クラブ結成推進月間でございます。持続可能なクラブ作りには会員増強は
不可欠です。どうぞ会員全員で常に心がけ、会員増強に努めていただきたいと思います。どうぞ
宜しくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 7月30日㈪の「旧ひな壇慰労夜間例会」には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー日本財団より、確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
③ ロータリーの友8月号、ロータリーカードについての参考資料、ガバナー月信Vol.13、Vol.2を配付し
ております。

④ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第2回理事役員会」を
開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 財団室NEWS８月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ インターアクト地区大会会場でのロータリアンの募金¥44,650につきまして理大の
是沢先生にお預けいたしました。インターアクトの募金と合わせて、倉敷市社会福
祉協議会に寄付をされるとの事です。

⑦ 岩本会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございます。会長よりお祝い
をお渡しいたします。

⑧ ガバナー事務所、地区R財団事務所、6RC事務所のお盆休みは、8月13日㈪～15日㈬となっております。
新入会員入会式 　　
■新入会員プロフィール
・氏名（ふりがな）　五島紳一郎（ごとう　しんいちろう）
・推薦者　　川西熊雄会員　　横山俊彦会員
・生年月日　昭和24年10月17日
・勤務先　　医療法人 五島眼科クリニック　理事長
・職業分類　眼科医

S . A . A .  　 　　　
司星会の皆様 : 竹本会長の時の同期幹事が7名来会させて頂きました。
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・旧ひな壇慰労会では西岡さん、仲田さんお世話になりました。川西さんありがとうございました。
・7月23日例会をお休みさせて頂きました事申し訳なく思っています。
・7月28日インターアクト地区大会へ参加の日笠常信さんをはじめ皆様お疲れ様でした。2日間の予定で1年
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  原  会員 : 日笠（伸）さん、川本さん先日は県施策のヒアリングにお時間をいただきありがとうございました。またフォ

ローアップでお邪魔すると思いますがよろしくお願いします。
末吉会員 : 先日のインターアクト地区大会お疲れ様でした。
小菅会員 : 甲子園大会に向けて野球同好会の試合日程がたくさん入っています。皆様の参加と応援をよろしくお願
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西山会員 : 毎日猛暑が続いています。昨日うらじゃ祭のテレビ放映をみていましたら、当クラブの樋口会員がパワフル

に踊り子で参加されていたのを拝見しました。お疲れ様でした。
横山会員 : 今回の津高地区での水害では、復旧にあたりたくさんの方が応援にかけつけて下さりありがとうございました。特に
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久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。月が変わってしまいましたがスマイルします。
樋口会員 : 行きがけにオカマをほられました。でも例会に出席します。
    21件 81,000円（累計 278,417円）
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例会プログラム例会プログラム

誕生日ショートスピーチ 　　仲　田　錠　二　会員

　

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
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クラブフォーラム～クラブ奉仕～
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⑦ 岩本会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございます。会長よりお祝い
をお渡しいたします。

⑧ ガバナー事務所、地区R財団事務所、6RC事務所のお盆休みは、8月13日㈪～15日㈬となっております。
新入会員入会式 　　
■新入会員プロフィール
・氏名（ふりがな）　五島紳一郎（ごとう　しんいちろう）
・推薦者　　川西熊雄会員　　横山俊彦会員
・生年月日　昭和24年10月17日
・勤務先　　医療法人 五島眼科クリニック　理事長
・職業分類　眼科医

S . A . A .  　 　　　
司星会の皆様 : 竹本会長の時の同期幹事が7名来会させて頂きました。
竹本会長 : ・2006～2007年度、同期幹事の木村容治様、大岩道典様、大森茂様、森英文様、坂川陽子様、小野隆様、

森本研治様、例会ご訪問いただきありがとうございます。
・五島紳一郎様、ご入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。ロータリーライフを楽しみながら奉
仕活動頑張りましょう！！
・旧ひな壇慰労会では西岡さん、仲田さんお世話になりました。川西さんありがとうございました。
・7月23日例会をお休みさせて頂きました事申し訳なく思っています。
・7月28日インターアクト地区大会へ参加の日笠常信さんをはじめ皆様お疲れ様でした。2日間の予定で1年
前から準備をして参りましたが、台風の為、安全を考慮して1日だけに凝縮しての開催になりました。少々
残念とも思いましたが良き判断が出来たと思っています。とにかく皆様お疲れ様でした。

仲田幹事 : 旧ひな壇慰労夜間例会に参加の皆様お疲れ様でした。
日笠（伸）会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会では大変お世話になりありがとうございました。一年後も慰労していただける

ように、クラブ運営に貢献してまいります。
西岡会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会多数参加ありがとうございました。
藤木会員 : 旧ひな壇慰労夜間例会に出席出来ず申し訳ありませんでした。
小松原会員 : ・ガバナー補佐大森様はじめ竹本会長の同期幹事司星会の皆様ようこそお越し下さいました。今後とも

よろしくご指導賜りますようお願い致します。
・五島先生ご入会ありがとうございます。

平松会員 : 小野会長をはじめ司星会の皆様には日頃のご指導に心から感謝申しあげます。本日はありがとうございました。
山下会員 : ・五島会員、再入会おめでとうございます。

・今日は8月6日広島被爆の日です。私の母も被爆者でした。ご冥福をお祈りします。
・木村会長メークアップ有難うございます。

入江会員 : 五島様、入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待しております。
日笠（常）会員 : 7月28日、29日の二日の予定のところが、7月28日の1日となりましたが、第42回インターアクト地区大会が

何とか終了しました。ご協力を頂いた会員に厚く感謝申し上げます。
氏房会員 : 7月28日（土）山陽ハイツでのインターアクト地区大会参加の皆様お疲れ様でした。参加出来なく協力出来

ませんでしたのでスマイルします。
  原  会員 : 日笠（伸）さん、川本さん先日は県施策のヒアリングにお時間をいただきありがとうございました。またフォ

ローアップでお邪魔すると思いますがよろしくお願いします。
末吉会員 : 先日のインターアクト地区大会お疲れ様でした。
小菅会員 : 甲子園大会に向けて野球同好会の試合日程がたくさん入っています。皆様の参加と応援をよろしくお願

いします。
西山会員 : 毎日猛暑が続いています。昨日うらじゃ祭のテレビ放映をみていましたら、当クラブの樋口会員がパワフル

に踊り子で参加されていたのを拝見しました。お疲れ様でした。
横山会員 : 今回の津高地区での水害では、復旧にあたりたくさんの方が応援にかけつけて下さりありがとうございました。特に

医療コンピューターや調剤機具の復旧では夜遅くまで頑張って下さった仲田幹事には厚くお礼申し上げます。
岡本（浩）会員 : 岩本会員の御子息の結婚を祝しスマイルします。肩の荷が少しおりましたネ。
岩本会員 : 昨日は二男の結婚式があり、クラブより御丁寧な祝電をいただきありがとうございました。大岩社長、岡本

浩三会員には大変お世話になりました。ありがとうございました。
久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。月が変わってしまいましたがスマイルします。
樋口会員 : 行きがけにオカマをほられました。でも例会に出席します。
    21件 81,000円（累計 278,417円）

－２－

前回８月６日の例会記録前回８月６日の例会記録

誕生日ショートスピーチ 　　仲　田　錠　二　会員
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クラブフォーラム～クラブ奉仕～
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　会報部会では「クラブ会報（週報）」「雑誌」「広報」の３項目を通じ、当クラブ会員の相互理解及び
外部へロータリークラブの魅力や活動記録を周知することを目的とします。先ず「週報」に付きまして
は、皆様ご承知の通り「例会の記録・委員会及び同好会活動の報告・会員からの投稿、告知」などが
構成要素となります。特に会員有志による投稿、告知は話題性や意外性を含み四つのテストにもあり
ます「好意と友情を深める」事に寄与するのではないかと思います。次に「雑誌」につきましては、会員
に対して定期に配布される「ロータリーの友」「ガバナー月信」の記事を紙面の都合に依りますが、週報に掲載する様努めたいと
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能となっております事をあらためてご報告いたします。
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久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。月が変わってしまいましたがスマイルします。
樋口会員 : 行きがけにオカマをほられました。でも例会に出席します。
    21件 81,000円（累計 278,417円）

－３－

本日のメニュー（８月20日（ヘルシーメニュー））　
　丼　　金目鯛の照焼き丼　新蓮根御飯
　　　　　錦糸玉子　甘長獅子唐焼浸し　姫赤茄子　檸檬
小　鉢　真鱈の南蛮漬け　セルフィーユ
小　皿　焼玉蜀黍天
赤出汁　浅利　刻み葱　若芽　粉山椒（備前味噌仕立て）
香の物　三種

次回のメニュー（８月27日）
魚のマリネと野菜畑と冷製スープバジルの香りを寄せて
牛肉の網焼き　アンディーブのグラタン　香茸のソース
デザート　　コーヒー　　パンとバター
　

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

誕生日ショートスピーチ 　　仲　田　錠　二　会員

　

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　9月8日18時から倉敷運動公園野球場にて高松西ロータリークラブとの交流試合を予
定しております。試合後には懇親会も予定しておりますので皆様のご参加をお願い申
し上げます。

　

　

前回メニュー（8月6日） ： 優しく火を入れたマナガツオのポワレ


